

Ressort: Gesundheit

Minister: 5.000 Pflegeberechtigte erhalten Hilfe im EU-Ausland

Berlin, 14.11.2012, 00:56 Uhr

GDN - Gesundheitsminister Daniel Bahr (36, FDP) hat Zahlen pflegebedürftiger Deutscher in Heimen im Ausland relativiert. "Nur 5.000 von 2,5 Millionen Pflegeberechtigten erhalten ihre Pflegeleistungen im EU-Ausland. Wir wissen aber: Die Menschen wollen Zuhause und in ihrem gewohnten Umwelt bleiben, auch wenn sie pflegebedürftig werden. Das wollen wir Ihnen ermöglichen", sagte Bahr der "Bild".

Die Pflegeversicherung bezeichnete Bahr als "eine Hilfe, wenn Pflegebedürftigkeit eintritt." Falls jemand finanziell überfordert ist, gebe der Staat Geld dazu. Bahr betonte die Vorzüge des Pflegeneuausrichtungsgesetzes, das am 30. Oktober 2012 in Kraft getreten ist: "Mit dem Pflegeneuausrichtungsgesetz wird erstmals die finanzielle Vorsorge gefördert. Für die private Pflegevorsorge erhält man einen monatlichen Zuschuss. Je früher die Menschen damit anfangen, umso besser."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-2292/minister-5000-pflegeberechtigte-erhalten-hilfe-im-eu-ausland.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com